

4 Août 2007 - Courses de 2 ans : pour la première fois en piste

Courses de 2 ans : pour la première fois en piste
Dimanche 5 août sur l'hippodrome d'Enghien, dans la 1^{ère} course du programme, les premiers bœufs trotteurs de 2 ans seront 12 à s'élancer derrière l'autostart dans le Prix de la Porte de Choisy, sur le parcours de vitesse des 2150m. Vous ne trouverez pas, dans cette course, de pronostics. Ne prenons pas de risques et soyons sages avant de jouer. Attendons que ces jeunes chevaux nous montrent tous leurs talents, avant de jouer une pièce sur leurs chances.

4 Août 2007- Courses de 2 ans : pour la première fois en piste

Dimanche 5 août sur l'hippodrome d'Enghien, dans la 1^{ère} course du programme, les premiers bœufs trotteurs...